

Universidad del sureste "UDS"

Tapachula, Chiapas

Medicina veterinaria y zootecnia



Tema: Problemas que atraviesa la profesión de veterinaria con sus posibles soluciones

Nombre : Gabriel Alonso Espinoza Carreón

Materia : Introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia.

Profesor: Barreda Roberto García Sedano

Fecha de entrega: Miercoles, 02 de diciembre del 2020

INTRODUCCIÓN

En este trabajo hablaremos acerca de los problemas de la veterinaria y sus posibles soluciones como son problemas económicos, encuestas, porcentajes y posibles soluciones como también consejos para las veterinarias y sus mejoras.

Problemas veterinaria

- Exceso de centros (39,4), que si comparamos con los datos de otros países es evidente. Habría que preguntarse a qué se ha debido esta proliferación en España ¿Puede ser que para desarrollarse tanto profesionalmente como económicamente trabajar para otro en este país no sea atractivo?
- Crisis (32,5 %). En el trienio 2006' 2008 los ingresos aumentaron un 40%, con lo cual las decisiones que se tomaron entonces afectan al estado actual de las clínicas (exceso de personal, baja productividad, elevada inversión en equipamiento).
- Competencia desleal (25%). ¿De quién? Y competencia en precios (20%). Un análisis de costos y unos precios basados en él deberían solucionar este problema.
- Falta de especialización (18%). ¿Por falta de centros especializados o por miedo a referir para no perder clientes?
- Condiciones laborales negativas (11,3%) y exceso de veterinarios (10%). Ya hemos hablado de las necesidades de un sistema basado en la productividad

Entre el resto de los problemas es importante destacar que algunos veterinarios vean las franquicias como un problema, cuando desde mi punto de vista son una indicación de la profesionalización del sector. Así como el aumento de las exigencias de los clientes , que creo puede ser el hecho individual más importante para la mejora de la profesión, ya que nos obliga a ser mejores facultativos o los seguros, que pueden permitir un gasto mayor a cierto clientes. La falta de calidad (4,4%) y la falta de ética (4,4%) preocupan tanto como la deficiente gestión empresarial (4,4%), cuando deberían ser los tres pilares de la profesión veterinaria del futuro una gestión eficiente dé un servicio veterinario de calidad basado en la ética.

Estas son algunas soluciones que podrían funcionar para su mejora

- Política de precios adecuada (27%) cualquier intento de ejecución de precios mínimos Viola la ley de la competencia. El análisis de costos es la única herramienta útil en este caso (así como cuando se quiera adquirir nuevo material).
- Mejora de la formación (22%) fundamental, una formación integral, basada no solamente en las habilidades veterinarias, sino en la gestión empresarial y la mejora de la atención al cliente. Esta formación debe financiarse en los centeo y formar parte del paquete salarial.
- Comunicar a la sociedad (19,9%) no entiendo que es lo que queremos comunicar, quizás estaría bien si nos pusiéramos de acuerdo primero entre nosotros.
- Potenciar colegios y asociaciones (16,3%) de nuevo, una buena idea, pero hay que ver qué buscamos potenciar. Si es la obligatoriedad de la receta veterinaria, evitar el intrusismo laboral, o la elaboración y revisión de estándares de trabajo,

perfecto. Además mayor homogeneidad entre los distintos colegios beneficiaría a todos.

- Mejorar la calidad del servicio (13,8%). Pensé que este sólo era un problema para el 4% de los encuestados
- Influir en las administraciones (12,1%). Como un servicio libre y profesional que es la veterinaria.
- Mejorar la gestión (9,9%). Una gestión eficiente es algo fundamental en cualquier negocio, y la clínica lo es.

La investigación, basada en encuestas a la población y el análisis de estudios preexistentes, señala que la situación es perfectible y en ocasiones, señala que la situación es perfectible y en ocasiones, el acceso a las curvas y la atención que necesitan las mascotas es imposible por las barreras, así por ejemplo un 26,2% de los encuestados aseguró que fueron incapaces de acceder a los servicios veterinarios de emergencia cuando lo necesitaron.

El estudio busca que los problemas a los que se enfrenta la atención veterinaria, que según apunta son complejos y están interrelacionados, sean mejor entendidos para poder guiar a las partes interesadas a encontrar soluciones, ya que según el texto las barreras pueden ser mitigadas.

El estudio señala que aunque el 80% de las familias con mascota consideren a estas como miembros de la familia, no todas pueden costearse la atención veterinaria que necesitan los animales.

Los problemas financieros, la principal barrera al acceso a los servicios veterinarios

La barrera más importante para todos los dueños de mascotas es financiera, en todos los tipos de cuidados veterinarios. Según señala el informe, el 80% no puede acceder a los cuidados preventivos, el 73.8% a los cuidados necesarios por enfermedad y el 55.7% a los de emergencia, Por lo que el estudio reclama que existe la necesidad de crear un sistema de apoyo financiero para el acceso a los servicios veterinarios, que abra la posibilidad a las familias de poder acceder al veterinario.

Después de los problemas económicos, el estudio, que incluye una gran cantidad de información, señala que existen otras barreras que no son de índole financiera. Concretamente, las barreras más habituales son el desconocido de donde llevar a la mascota para que sea atendida, falta de transporte o inexistencia del equipamiento necesario.

Conclusión

Gracias a este trabajo me ha enseñado a los problemas que existen en la carrera de medicina veterinaria así como también sus soluciones y propuestas que puedo ocupar para mejorar como estudiante de veterinaria y también poder dar consejos a mis familiares que tienen veterinarias y darle los consejos para que así la gente este de acuerdo y feliz porque tomamos encuentra su propuesta.